

## **18. Porque los jóvenes no quieren ir a la iglesia (Hebreos 10:25)**

**"No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca."** Este versículo nos recuerda la importancia de la comunión y la exhortación mutua dentro del cuerpo de Cristo.

Muchos jóvenes se sienten desconectados de la iglesia debido a una falta de relevancia o conexión personal. Sin embargo, la iglesia no es solo un lugar, sino una familia espiritual donde se crece en la fe, se encuentra apoyo y se comparte el amor de Cristo. Es un espacio diseñado para fortalecer nuestra relación con Dios y con otros creyentes.

Es esencial que los jóvenes entiendan que su participación es clave para revitalizar la iglesia. Pueden traer frescura, energía y nuevas ideas que glorifiquen a Dios. Además, buscar en la oración y la Palabra dirección para superar las barreras que los alejan de la congregación.